

Goalgetter Julian Rupp verlässt den FC Höchst

2022-12-04 12:18



Julian Rupp wird in der Winterpause den FC Höchst verlassen. Nach eineinhalb Jahren im Rheinaustadion haben sich der Torgarant und der Verein auf einen Wechsel nach Hörbranz verständigt. Unsere Nummer 77 erzielte in den vergangenen beiden Spielzeiten 59 (!) Tore in der Vorarlbergliga, in der Saison 2021/22 war er mit 40 Treffern der erfolgreichste Spieler in dieser Wertung. Der FC Höchst bedankt sich bei Julian Rupp für seinen Einsatz und wünscht ihm alles Gute für die Zukunft.